



Boric reclama por rechazo de partidas del Presupuesto

Congreso. Mandatario expuso que se está trabando el proyecto. Aludidos niegan la acusación y otros, adelantan rechazos.

D. Hermosilla

El Presidente, Gabriel Boric, se dio un tiempo ayer para referirse al Presupuesto 2025 y señaló que si el asunto no está avanzando es por culpa del Congreso.

En Chillán, donde encabezó la primera piedra de un Centro de la Teletón, el mandatario señaló que “nos están rechazando en este momento varias partidas”. Luego deseó que el sentido de unidad

que genera la campaña que comienza esta noche “fuera contagiosa a más esferas de la política”. Se dirigió directamente al senador Gustavo Sanhueza (UDI), que estaba en el evento, junto con su par Loreto Carvajal (PPD).

De todas maneras, Boric dijo después que “el senador Sanhueza es muy colaborativo y Loreto también”.

Por uno de esos temas, desde Chile Vamos, el se-



Presidente Boric habló del Presupuesto durante ceremonia de primera piedra de Centro Teletón en Chillán. / AGENCIAUNO

nador Rafael Prohens (RN) respondió que “no estamos rechazando porque no queremos recursos a la salud, sino porque no estamos conformes con la situación actual respecto al exceso de licencias médicas, un gran déficit para el Estado y Fonasa”.

Por su parte, Frank Sauer-

baum (RN) añadió que “no recuerdo una discusión presupuestaria que haya comenzado con el cuestionamiento tan grande que ha tenido a la proyección de ingresos que el Gobierno presentó. De 2,7% ya la hemos rebajado a 2,1%, porque no vamos a tener los suficientes recursos”. En par-

“Nos están rechazando varias partidas. (Ojalá la unidad de la Teletón) fuera contagiosa a más esferas de la política”.

GABRIEL BORIC

Presidente de la República.

titular, agregó que “se nos acusó de querer recortar 500 millones de dólares para contratación de nuevo personal y eso lo propuso el Gobierno. Nosotros hemos propuesto recortes”.

En tanto, la senadora Carmen Gloria Aravena (Rep.) adelantó que rechazará la partida de Educación si no existe un plan concreto para los liceos emblemáticos. “No podemos ser cómplices de la destrucción de la educación pública de excelencia. Exigimos un plan real, con presupuesto y medidas efectivas, no soluciones de escritorio”.

GESTIÓN

Contralora Pérez complica a ANEF

La confirmada contralora general, Dorothy Pérez, se reunió con el Presidente Boric. La cabeza de la CGR había movido las aguas por su primer dictamen como titular, al establecer que serán los tribunales y no la Contraloría quien defina la “confianza legítima”, es decir, cuándo un funcionario público a contrata obtiene la seguridad de que tendrá renovaciones anuales. La CGR estimaba que eran dos años y la Corte Suprema, cinco. José Pérez, presidente de la ANEF, dijo que “esto precariza aún más la estabilidad del empleo en el Estado”.